

## **PRI se sale con la suya**

Escrito por Angélica Beltrán  
Martes 15 de Noviembre de 2011 19:04

---

+ Más a estados y menos al PAN

CD. DE MEXICO.- En la rebatinga del reparto de los recursos para el gasto del país el próximo año, el PRI logró salirse con la suya al aprobar un presupuesto mayor para los estados del que había establecido el ejecutivo federal; en un intento del PAN por frenar el financiamiento indirecto que recibe el tricolor y que utiliza para campañas electorales.

Además, la bancada tricolor logró recortar recursos a programas sociales del gobierno federal, que todos sabemos no son más que electoreros, para ganar votos y no para el desarrollo del país, como el de "70 y más", con el que tanto PAN como PRD a nivel federal y local, han logrado mantienen el voto cautivo.

En tanto, el dolor de cabeza del PRI fue nuevamente el gasto para el campo; pues este sector de las filas priistas no ha aceptado en los últimos años reducción a su presupuesto, por lo que este año no fue la excepción y desplegó el show de rigor para presionar.

Entre otras acciones los diputados de la CNC tomaron la tribuna, y el sector en su conjunto organizó las manifestaciones campesinas multitudinarias a las afueras de la Cámara de Diputados y no cedió durante toda la discusión. "A ver de dónde sacan los recursos, pero nosotros no aceptamos recortes a nuestro gasto", advirtió el protagonista de esta lucha, el presidente de la comisión de agricultura, Cruz López en la máxima tribuna.

Para los pueblos indígenas, el defensor de un mejor presupuesto fue el diputado del PRD Domingo Rodríguez Martel, de San Luis Potosí; quien fue mucho más allá con las protestas. Amenazó con prenderse fuego de no incrementarse el gasto para esta población.

Sí logró una reasignar de dos mil millones de pesos, al aumentar el gasto para este sector de 8 mil millones a 10 mil millones para el 2012. Así, el diputado "camicace" que apenas alcanzó el nivel de secundaria, agradeció a los medios de comunicación el apoyo y mostró la bandera de México en la que se envolvería y el bote de gasolina, además del encendedor, con los que se inmolaría al pie de la tribuna en caso de lograr un mejor presupuesto para los indígenas del país.

## **PRI se sale con la suya**

Escrito por Angélica Beltrán

Martes 15 de Noviembre de 2011 19:04

---

Faltan recursos, pero no a funcionarios

La petición para que se elimine del gasto del país las pensiones de los ex presidentes, los millonarios seguros de vida con los que cuentan los altos funcionarios y los gastos médicos mayores, no fueron tocados del presupuesto de egresos, por lo que los privilegios a las altas esferas se mantuvieron al votar el pleno de la Cámara de Diputados en contra de esta reserva que presentó el diputado del PT, Jaime Cárdenas.

Construyamos sin odios ni rencores: AMLO

El jefe de gobierno del D.F., Marcelo Ebrard, mostró ante la opinión pública que sabe perder. Y aceptó sin titubeos los resultados de la consulta ciudadana que realizó PRD, PT y Movimiento Ciudadano para elegir al candidato presidencial de las izquierdas; y que dio el triunfo a Andrés Manuel López Obrador.

La consulta ciudadana demostró, además, por si alguna duda quedara, que a seis años de la contienda electoral en la que López Obrador perdió la presidencia de la república en los tribunales; su figura sigue siendo la de mayor peso más allá de los límites del PRD; a tal grado que el propio presidente nacional del PRI, Humberto Moreira, reconociera al tabasqueño como el contrincante a vencer en el 2012 y no al PAN.

Aunque la consulta ciudadana se dijo, fue un ejercicio de democracia, es de notarse que la democracia del PRD es muy sui generis; pues las opciones para izquierda se redujeron y limitaron a sólo dos pre-candidatos: los ex priistas Ebrard Casaubón y López Obrador. Mientras que la militancia de izquierda sigue relegada.

Por otro lado es de resaltar que en la conferencia de prensa que ofrecieron conjuntamente López Obrador y Marcelo Ebrard, el tabasqueño reveló que el actual jefe de gobierno seguirá gobernando detrás del poder más allá del 2012; pues seguirá decidiendo cómo se debe gobernar la capital del país (como un regalo de consolación, al haber estado a un tantito de ser el elegido como candidato presidencial de las izquierdas, toda vez que los resultados de la encuesta fueron muy cerrados: tres preguntas favorecieron a AMLO y dos a Ebrard.